

Sábado 21 de febrero de 2015

Llegan alumnos de UdeG en bici

Cristopher Sainz

En total, 772 bicicletas han sido repartidas en la UdeG para ayudar a los estudiantes a desplazarse hacia los tres centros universitarios donde se aplicó este programa de apoyo.

Las bicicletas, financiadas por el Ejecutivo estatal, se han entregado en el CUCiénega, CUValles y CUNorte.

Entre los beneficiados de este último se encuentran 21 alumnos que viven en comunidades indígenas: San Andrés Cohamiata, Santa Catarina, San Martín de Bolaños, Tuxpan y Pueblo Nuevo.

Respecto al CUValles, 138 bicicletas están asignadas a estudiantes que radican a 8 kilómetros a la redonda del plantel, mientras que 62 son utilizadas por alumnos en prácticas profesionales relacionadas con el tema de la movilidad y por miembros de la Comisión de Vigilancia del Comité Verde Estudiantil, encargados de desarrollar el proyecto Vías Verdes.

CUValles comparte 66 bicicletas con alumnos de las preparatorias regionales de Ameca y Ahualulco de Mercado.